

TYPHUS

Amérique

Mexique. — Dans une communication envoyée par poste aérienne le 31 août, l'administration sanitaire a rapporté une épidémie de typhus à poux, confirmée par le laboratoire, à San Francisco Chalchihuapan, Municipio d'Atlacomulco, Etat de Mexico.

Entre le 25 juin et le 19 août, 26 cas (3 décès) sont survenus chez des personnes (16 du sexe féminin) âgées de 18 mois à 45 ans.

Les malades ont été traités au chloramphénicol; le DDT a été utilisé pour les malades et leurs contacts.

TYPHUS

America

Mexico. — In an airmail notification dated 31 August the health administration reported an outbreak of louse-borne typhus, confirmed by laboratory, in San Francisco Chalchihuapan, Atlacomulco Municipio, State of Mexico.

Between 25 June and 19 August, 26 cases with 3 deaths occurred; 16 were female, and ages involved were from one-and-a-half to 45.

Patients were treated with chloramphenicol and DDT was used for patients and their contacts.